

ふれあい

平成30年7月 第385号
 大代地区コミュニティ推進協議会
 (広報部)
 事務局：大代地区公民館
 TEL 022-364-8442
 FAX 022-364-8453

掲載目次

- 平成30年度防犯・防災協の総会を終えて・・・2
- 大代地区婦人防火クラブから・・・2
- 料理教室開催のお知らせ・・・3
- 恵愛サロン開催のご案内・・・3
- 大代地区公民館をご利用の皆様へ・・・3
- 多賀城市大代東雨水ポンプ場復興建設工事・・・4



**山茶花大学
第2回
老い支度と
エンディングノート
鹿郷 健二先生**



6月19日に消防訓練を実施しました

平成30年度防災・

防犯協の総会に参加して

大代防犯協会 藤原 昭雄

5月26日(土)大代地区公民館にて、30年度の総会を開催し、防災協、防犯協、ともに原案どおりに承認していただきました。

よって、これからの1年、決定事項を一つ一つ、遂行してまいります。

しかし、現在の防災協の役員は26名であり、内、5名は区長さんです。また、防犯協会の役員は16名、数名は両方に在籍しています。防犯協会本部の活動には、1回に、1名とか2名の要請ですから対応できています。また郵便局や生協前の啓蒙活動には、安全協会東部地区の方々、同婦人部の方々、登校時の見守りには、交通指導隊、婦人防火クラブ、学校ボランティアの方々、時には親御さんが要所に出て見守りをしております。

下校時や遊んでから帰宅の時間帯の目がもつと必要ではないのか、そうなれば大代地区町民のそれぞれの目、散歩時、買い物ついで、時には家の前に出て外を見渡す、それがよからぬことを考えている人に、悪事を思いとどまらせることになりません。

昨今のニュースで、下校時に子供が被害にあっています。これは親だけで自分の子を守る事の限界を示しています。現在、防犯協会、防災協議会と2団体になっております。犯罪、災害ともに被害は住民が受けます。災害も犯罪もない町になる為に、被害を限りなくゼロにするための組織を目指して、ご提案、ご協力をお願い申し上げます。

災害は天災、人災ともに防げません。しかし被害は対策があれば、最小限に抑えられると思います。

今は、防災協も、仙台港立地企業とのパイ役だけでなく、災害、被害を減らすべく活動を総会でも承認いただきました。

ならば、防災協、防犯協の特性を最大限に生かせる組織に生まれ変われるように、お知恵をお貸しください。

防災、防犯協共に、大代地区全戸加入、会員であります。

平時は、子ども達を見守り、ひとたび災害が発生したならば、子ども達の行動力を、特に高学年の力は戦力になりえます。

災害、犯罪のない、いや起させない町にするために、また起きてても被害を最小限にするように会長を筆頭に役員一同事業の

遂行に取り組んでまいります、全会員のご協力をお願い申し上げます。

大代地区婦人防火クラブから

大代地区婦人防火クラブ

会長 後藤 重子

先日6月12日(火)に、私達婦人防火クラブは、東豊中学校にて行われた防災訓練にて、応急手当の指導員として参加させていただきました。

何時どんな時への訓練として生徒達も真剣に取り組んでいただけました。

その時沢山の感想文が寄せられました。その一部をご披露させていただきます。



※感想

(A E D)は、見た事はあるけど、使い方が

分りませんでした。でも、今回の訓練で、右胸と左わきばらに貼ることと、電気ショックをすることがわかりました。」

※感想

（今回の避難訓練で学んだことを、これからの生活や「もしかしたら」の時のためにしっかりと頭に入れておきたいです。そしてもしその現場に居たら落ちついて頭を使って行動したいです。）

料理教室開催のお知らせ

大代地区食生活改善推進委員会

会長 伊藤 マサ子

親と子どもの料理教室を開催いたしますので、多数のご参加をお願いいたします。

1 日時 平成30年8月3日（金）

午前10時から午後1時まで
（午前9時45分まで集合）

2 場所 大代地区公民館 調理室

3 対象 親子10組

（定員になり次第締切）

4 参加料 1人につき500円（材料費）

5 申込 7月20日（金）まで

「恵愛サロン」開催のご案内

介護老人保健施設 恵愛ホーム

去る5月23日（水）に第4回恵愛サロンを開催いたしました。地域から複数の方々にご参加いただき、介護に関する質問や日々の暮らしでのヒント、参考になるようなお話を歓談しながら聞いていただきました。

つきましては、第5回の恵愛サロンを左記のとおり企画いたします。ぜひご参加ください。

記

1 日時 平成30年7月25日（水）

午後2時から2時40分

2 会場 恵愛ホーム（事務室受付）

3 費用 無料

4 担当 業務課 遠藤・三浦

5 問 366・7117

大代地区公民館をご利用の皆様へ

いつも大代地区公民館をご利用いただきありがとうございます。

さて、「集いの広場」、「子ども広場」の他、サークル活動や町内会行事で、多くの方に公民館へご来館いただいておりますが、最近、忘れ物が非常に多い状況となっております。

特にお子さんが遊びに来た時に、脱いだ上着や帽子、また、持参したゲーム機、ゲームソフトなどを机の上や体育室などに置いたまま帰ってしまうことが多くなっています。

公民館にお越しいただく場合は、貴重品などに十分注意していただき、忘れ物に気をつけるようご自宅でもお伝えくださいますようお願いいたします。

公民館では忘れ物は、見つけた日から1ヶ月間保管し管理してありますが、それ以降は処分させていただきますので、ゲーム機などの貴重品など十分注意してください。

また、公民館では原則、ゴミはお持ち帰りをお願いしています。ロビーでの食事などは認めていますが、食事後のゴミはお持ち帰りいただくようお願いいたします。



多賀城市大代東雨水ポンプ場復興建設工事その3、その4【六月報告】

日本下水道事業団
鴻池組・斎藤工務店JV

大代地区の皆様には、日頃より復興工事に協力いただき、誠にありがとうございます。現在、大代地区におきましては、盤石の基礎を固め、雨水ポンプ場の建設を進めています。指し図に基づき、雨水管の敷設とポンプ場の掘削工事を進めています。掘削作業は、鋼矢板を設置し、掘削機を使用して行っています。また、鋼矢板の設置も完了しています。今後の予定は、掘削機を使用して、ポンプ場の掘削を進め、鋼矢板の撤去を行います。また、ポンプ場の基礎工事も進めています。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

工事場所

